

N'essayez pas de réussir seul !



“

**"Je ne peux rien faire par moi-même" Jean
5.30**

Etonnante affirmation sur les lèvres du Maître qui déclare n'avoir jamais agi seul. Et c'est vrai que le Fils de Dieu recherchait dans la prière à garder le contact permanent avec son Père, et en quelque sorte, à respirer - depuis la terre - l'atmosphère du ciel, sa maison d'amour et de pureté qu'il avait quittée. Il est arrivé que des anges accourent à son service. Mais c'est la présence divine du Père et du Saint-Esprit qui a toujours accompagné le Dieu fait homme ([Actes 10.38](#)).

Paul Etori

S'ABONNER

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



8 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 -
www.topchretien.com